

((ecj)) info

N° 42

Octobre 2016

www.ecj.ch

Case postale 1205

CH - 2900 Porrentruy 1

info@ecj.ch

Le Prix « Stephan Jaeggi » a été décerné « à notre Maestro » Blaise Héritier



Le 4 septembre dernier, Blaise Héritier a reçu le Prix Stephan Jaeggi lors d'une cérémonie grandiose à la halle des Expositions de Delémont. Le prix de cette fondation représente tout simplement la plus haute distinction suisse, récompensant des personnes du monde de la musique à vent. Ce prix a été remis à Blaise par Christian Röthlisberger, vice-président du Conseil de la Fondation Stephan Jaeggi et Heini Fülleman, vice-président de l'Association Suisse de Musique qui a été le Maître de cérémonie de la journée.

Pour l'occasion, Blaise Héritier a choisi d'organiser un concert exceptionnel dans son Canton, avec ses musiciens de l'ECJ et du Blasorchester Siebnen. Ce concert gratuit s'est déroulé dans une salle comble,



devant un parterre de personnalités du Canton du Jura et de nombreux représentants des comités et des commissions de diverses Associations cantonales



Le Président du Gouvernement jurassien Charles Juillard, le Ministre de la Culture Martial Courtet, le Conseiller aux Etats Claude Hêche et le Conseiller National Jean-Paul Gschwind, pour ne citer qu'eux, étaient autant d'hôtes attentifs et comblés par la magnifique prestation des 2 ensembles. Les 2 formations ont gratifié les 250 invités venant de toute la Suisse et les autres auditeurs, de différents morceaux sublimes tirés de leur riche répertoire.

L'ECJ lors de ce concert exceptionnel et le Blasorchester Siebnen, Champion Suisse des Harmonies

Sommaire :

Remise du prix Stephan Jaeggi	2
Concert annuel	2
Concert annuel, et arrivés à l'ecj et les mariages	3
Retour sur « West Side Story »	4
L'agenda	4

Page

Partenaires : Banque

VALIANT

et le soutien de :



JAGUAR

JURA CH
RÉPUBLIQUE ET CANTON DU JURA

Garage Rais
Delémont



Blaise Héritier n'a pas reçu ce prix ne récompensant que des personnes d'exceptions de la musique Suisse par hasard. Né en 1962 à Moudon, il suit, à ses débuts, des études de piano et de percussion. Plus tard, il travaille le saxophone dans le cadre de ses études de direction. En 1985, il reçoit le certificat amateur de direction de fanfare au conservatoire de Lausanne. Blaise continue ses études de direction jusqu'à obtenir en 1991 le diplôme professionnel de direction et en 1992 le diplôme supérieur d'orchestration.



Actuellement, il dirige l'Ensemble de Cuivre Jurassien formation A et le Blaserorchester Siebnen qui militent les 2 en catégorie excellence, ainsi que l'Ensemble EVOCA, chœur symphonique regroupant des chanteurs de tout l'arc jurassien. Il participe avec « SES musiciens » comme il aime le dire, à plusieurs concerts en Suisse et à l'étranger. Blaise Héritier est également, depuis 2004, Président de la Commission musicale de l'Association Suisse des Musiques.

Il crée ou conçoit différents spectacles unissant la musique et différents arts comme West Side Story. Il fonctionne comme expert en Suisse et à l'étranger lors de différentes manifestations et concours musicaux.

Le 9 juin 2013, Blaise reçoit le titre d'Ambassadeur de l'Etat jurassien décerné par le Gouvernement Cantonal et le titre de « Maestro » de la part du Président de l'ECJ. Voilà 23 ans qu'il dirige l'ECJ !



Le 1er Mai 2015 Blaise entre en fonction comme directeur musical de l'Ecole Jurassienne et Conservatoire de Musique.

Et, finalement en juin 2016, il est sacré avec sa formation du Blaserorchester Siebnen, Champion Suisse à la fête Fédérale de Musique à Montreux.

Merci encore Blaise, pour tout ce que tu apportes à la musique, à tes musiciens et aux personnes qui ont le privilège de te côtoyer.

A lire : 6 pages du récent « unisono » d'octobre consacré à Blaise Héritier et la remise du prix Stephan Jaeggi. Un bel article réalisé par Régis Gobet dans la revue officielle de l'ASM.



Magnifique concert annuel le dimanche 1er Mai 2016 à Vicques



Les 2 formations de l'ECJ ont enchanté le nombreux public présent lors du concert annuel à Vicques. Sous les directions de Florian Lab pour le B et de Blaise Héritier pour le A, les musiciens ont interprété les morceaux de différents compositeurs connus. Les mélomanes ont eu le plaisir d'apprécier le soliste tromboniste professionnel Rosario Rizzo dans un morceau bien choisi : « Brasilia ». Blaise Héritier et sa formation d'excellence ont notamment présenté un morceau de référence de Philip Sparke : » Music of the Spheres ». Comme de coutume, plusieurs solistes du cru ont agrémenté ce splendide concert.





La grande famille de l'ECJ avec les membres du A, du B et du comité

Bienvenue aux nouveaux membres de L'ECJ

Comme chaque année, les formations A et B de l'Ensemble de Cuivres Jurassien comptent des départs et des arrivées. Cet automne, de nouveaux membres ont rejoint nos deux formations. Bienvenue à eux, nous leur souhaitons beaucoup de satisfactions.

De retour à l'ECJA :

Rainier Chételat
Julie Clément
Fabrice Friche
Sébastien Koller

Issus de la formation B et débutants à l'ECJ A

Marc Mügli
Adrien Prongué
Océane Scherler

Nouveau membre à l'ECJ A

Hitoshi Takahashi

Nouveaux membres à l'ECJ B

Antoine Chèvre
Colin Foly
Anne Kroni
Marinel Mittempherger
Maxime Neuenschwander
Nathan Siess

Mariage de Gladys et Philippe Godinat



Gladys et Philippe Godinat se sont unis par les liens du mariage le 21 mai à Porrentruy. Des membres de l'ECJ ont agrémenté l'apéritif en s'alliant aux autres sociétés de musique présentes.

Mariage de Chantal et Gregory



Chantal Meystre-Huguelet et Gregory Huguelet-Meystre se sont unis par les liens du mariage le 27 août à Cressier. Des membres de l'ECJ ont agrémenté le cortège en s'alliant aux autres sociétés présentes.

Tous nos bons vœux accompagnent ces deux jeunes couples sur les chemins de la vie.

« West Side Story » et que ça swing !



La musique de l'Américain Bernstein mis au goût de chez nous par Blaise Héritier, l'Ensemble de Cuivres Jurassien et le chœur EVOCA.

Magnifique succès durant le mois de janvier pour le Projet West Side Story. Aussi bien au Garage Rais à Delémont, qu'à Moudon, le nombreux public est reparti comblé par la sensationnelle prestation de l'ECJ, du chœur EVOCA et du comédien Olivier Balazuc ainsi que du mime Nicholas Peper.

Blaise Héritier a réussi le tour de force de transposer une comédie musicale pour orchestre à cordes et cuivres en une musique pour cuivres et chœurs.



De plus, les 2 comédiens ont apporté une touche théâtrale au spectacle. Tous les épisodes de cette histoire tragique sont embarqués dans un gigantesque swing qui a déteint sur les musiciens, les choristes ainsi que sur le directeur. Tout le monde se réjouit déjà pour le prochain spectacle...



L'agenda 2016 - 2017

Novembre	Dimanche 20	Glovelier	Concert de préparation à Montreux
	Samedi 26 (entre 12h et 17h)	Montreux	Concours suisse des Brass Bands 2 ^{ème} cat. ECJ B Pièce imposée
	Samedi 26 (entre 17h et 21h30)	Montreux	Concours suisse des Brass Bands ECJ A Pièce imposée
	Dimanche 29 (entre 13h et 17h)	Montreux	Concours suisse des Brass Bands ECJ A Pièce à choix
Janvier	Vendredi 20, samedi 21, dimanche 22	Delémont	« Jesus Christ Superstar » / ECJ et EVOCA
	Mercredi 25, dimanche 29	Moudon	« Jesus Christ Superstar » / ECJ et EVOCA
Juin	Dimanche 11	Porrentruy	Concert annuel ECJ A et B

Textes : Vincent Bourquard Mise en page : Jean-Pierre Bendit

Photos : Eric Schaller et JPB